
                

鹿島市教育委員会会議録（１月定例会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   令和６年１月９日（火）１１時００分 

 （２）閉会   令和６年１月９日（火）１１時５０分 

 （３）休憩   令和  年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

 （１）出席  中村和彦教育長   

池田正明委員   吉田美砂子委員 

岡田和人委員   山口知子委員    

    

欠席  なし 

 

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・江頭教育次長          ・嶋江生涯学習課長 

・中尾人権・同和対策課長     ・藤家生涯学習課参事 

・江島生涯学習課課長補佐     ・澤野指導主事 

・峰松生涯学習課課長補佐     ・加藤指導主事 

・三原博之教育総務課課長補佐   ・寺山給食センター所長  

・三原朱美教育総務課課長補佐   ・永池エイブル館長 

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容[担当課長等説明] 

  

・議案第１号 鹿島市立小・中学校の管理に関する規則の一部を改正する規

則について 

 

（内容） 

  鹿島市立小・中学校の管理に関する規則の一部を別紙のとおり改正した 

いので、委員会の議決を求める。 

 

（提案理由） 

鹿島市立小・中学校の管理に関する規則について、特任指導教諭の職を 

追加する必要があるので、この案を提出する。 

 

（質問事項等） 

岡田委員：定年延長の背景には教員不足の背景もあると思いますが、将 

来的に何年度から不足するというデータがありますか。 

事務局：教員採用試験への応募者が少なくなっていることもありますが、 

大量退職時代で採用が多くなり、試験の倍率が下がっているの 

が現状です。これから数年間は大量退職が続きます。本年度か 

ら１０年間で６５歳まで定年年齢が伸びるので、人員確保はで 

きると思われます。定年延長の制度では希望する方は任用が継 



                

続されます。なお、定年延長の理由と教員不足は直接関連がな 

いと思われます。 

池田委員：現状の指導教諭のままとはならないのですか。 

事務局：給料表の関係で、特任指導教諭の職が必要となります。 

池田委員：市内ではどれくらいの方が該当となりますか。 

事務局：定年延長を希望されるかは未定ですが、希望された場合、現在

校長職の４名が該当となります。  

    

※提案どおり承認【全員承認】 

 

５ 承認事項 

【令和５年１２月教育委員会議事録について】 

 

※承認。[全員承認] 

 

６ 協議事項 

なし 

 

７ 報告事項 

・１２月市議会定例会の報告について 

 

（質問事項等） 

なし 

 

８ その他委員会において必要と認めた事項 

・１月の学校行事等について説明 

 

  鹿島市教育委員会 

 

  教育長              

 

                          令和６年１月９日 


